



Bogotá D.C., 01 de febrero de 2018

Doctor

CARLOS ROBERTO ÁVILA AGUILAR

Supervisor Contrato 028 de 2018 – Agencia Nacional de Hidrocarburos

Ciudad

Referencia: Informe de actividades N° 1 del Contrato 028 de 2018

Cordial saludo,

Con el presente, remito el informe de actividades del Contrato de Prestación de Servicios Profesionales 028 de 2018, celebrado entre la Agencia Nacional de Hidrocarburos y María Alejandra Narváez Estupiñán, correspondiente al mes de enero de 2018.

Atentamente,

María Alejandra Narváez Estupiñán
MARIA ALEJANDRA NARVÁEZ ESTUPIÑÁN
Contratista ANH

INFORME DE ACTIVIDADES N° 01 DEL CONTRATO 001 DE 2018

Objeto del contrato: Prestación de servicios profesionales y de apoyo a la gestión de la Oficina Asesora Jurídica, en la elaboración de proyecto de respuesta a consultas jurídicas, de conceptos y de documentos jurídicos, brindando asesoría jurídica en los temas relacionados con la defensa judicial, así como la representación judicial y extrajudicial de los procesos que le sean asignados.

Durante el mes de enero de 2018, se llevaron a cabo las siguientes actividades:

ACTIVIDADES DESARROLLADAS:

- Apoyo al área de contratación administrativa de la Oficina Asesora Jurídica en la revisión y corrección de estudios previos enviados por las distintas áreas de la ANH, para la posterior realización de los contratos de prestación de servicios y de apoyo a la gestión. Realicé 18 contratos de prestación de servicios, correspondientes a las siguientes áreas:
 - ✓ Vicepresidencia Técnica
 - ✓ Oficina de Tecnologías de la Información
 - ✓ Vicepresidencia Administrativa y Financiera
- El día 23 de enero de 2018, se realizó reunión del área de Defensa Judicial, en la cual se hizo la presentación de los apoderados y demás personas que apoyan en el área y se verificaron y socializaron las actividades y procesos que se llevan a cabo.
- El 23 de enero, el área de Defensa Judicial, asistió a la capacitación del Sistema único de Información Litigiosa del Estado (*E-kogui*), dirigida por un funcionario de la Agencia de Defensa Jurídica del Estado, con el fin de verificar el tema de provisión contable y cargue de procesos en el aplicativo.
- Contestación de la Acción de Tutela 2018-00134 – Accionantes: Laura Alonso y Otros – Despacho de conocimiento: Consejo de Estado – Sala de lo Contencioso Administrativo.
- Contestación de la Acción de Tutela 2018-00138 – Accionantes: Luis Alfonso Mazo y Otros – Despacho de conocimiento: Corte Suprema de Justicia.
- Se realizó la revisión de los procesos judiciales asignados, en la página de la Rama Judicial, con el fin de verificar las últimas actuaciones dentro de los mismos y conocer programación de audiencias.
- Se realizó la actualización de los procesos asignados, en el Sistema E-kogui, cargando las actuaciones realizadas dentro de los mismos.

- Contestación a distintos despachos judiciales del país, en el marco de los procesos especiales de restitución de tierras. Dichos requerimientos los realizan a la ANH con el fin se les informe acerca de las posibles actividades de hidrocarburos que se realizan en las áreas a restituir.
- Constante comunicación con la Gerencia de la Información Técnica de la Vicepresidencia Técnica de la entidad, para la verificación de la información requerida por los despachos judiciales de restitución de tierras, quienes nos envían las coordenadas correspondientes a los predios objeto de los procesos, mismas que deben ubicarse en el mapa de tierras para la posterior contestación.
- Se dio contestación a las solicitudes que realizan las Unidades Territoriales de Restitución de Tierras, en el marco del trámite administrativo que las mismas realizan previo a la etapa judicial de los procesos de restitución de tierras. En este mes se contestó a la Unidad Territorial de Córdoba y a la Unidad Territorial del Meta.
- Contestación dentro de tres procesos de legalización de tierras y resguardos, que conoce la Agencia Nacional de Tierras.
- Recepción y numeración de los actos administrativos expedidos por las diferentes áreas de la ANH.
- A medida que llega la correspondencia proveniente de autoridades judiciales o administrativas, se ingresan dichos requerimientos o información a las diferentes bases de datos, en las cuales se registran las solicitudes relacionadas con los procesos de restitución de tierras, procesos ejecutivos (embargos), así como el registro de las distintas órdenes judiciales que en el transcurso de dichos procesos se han emitido y que demandan cumplimiento o algún tipo de acción por parte de esta entidad, así como también solicitudes administrativas . En el mes de enero se ingresaron 149 requerimientos.

Alejo Alejandro Novás E.
María Alejandra Narvárez Estupiñán